



Más de 200 participantes en el I Encuentro Iberoamericano de antiguos alumnos

:: REDACCIÓN/WORD

SALAMANCA. El I Encuentro Iberoamericano de Antiguos Alumnos de la Universidad de Salamanca reunirá en la ciudad a más de 200 asistentes de 18 países iberoamericanos en torno a un completo programa académico y cultural, que compartirán estudiantes y egresados de la USAL, con conferenciantes de reconocido prestigio internacional y el nombramiento como Socios de Honor de Alumni de Marcelino Oreja, político, ex ministro y ex comisario europeo de Transportes, Beatriz Domínguez-Gil, directora de la Organización Nacional de Trasplantes (ONT) y Marieta Jiménez, presidenta y directora general de Merck España.

Este I Encuentro fue presentado por el vicerrector de Política Académica y Participación Social, Enrique Cabero, junto a Angelita Calvo, presidenta de honor de Alumni, y Román Álvarez, presidente del Capítulo Salmanticense de Alumni y será inaugurado hoy en las Escuelas Mayores, por el rector de la USAL, Ricardo Rivero, y por el coordinador del Espacio Iberoamericano del Conocimiento en la Secretaría General Iberoamericana (Segib), Félix G. Lausín, antes de dar paso a la conferencia de apertura sobre 'América Latina, Avances y Desafíos', a cargo del ministro y ex presidente de Panamá Aristides Royo.

Esta primera jornada también incluye un homenaje a rectores y ex rectores de universidades españolas, portuguesas y americanas con vínculos en la Universidad de Salamanca, entre ellos los seis últimos rectores electos de la USAL, Julio Feroso, Ignacio Berdugo, Enrique Battaner, José Ramón Alonso, Daniel Hernández Ruipérez y Ricardo Rivero.